



Control de lectura

Ivonne Berenice Valdez Gonzalez

Control De Lectura

Primer Parcial

Antropología Médica I

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Licenciatura en Medicina Humana

1º A

Comitán de Domínguez Chiapas a 13 de Septiembre de 2024

BREVE INTRODUCCIÓN ANTROPOLOGÍA MÉDICA I

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Iyonne
19 08 24

La antropología médica es un subcampo de la "Antropología social o cultural" que estudia el comportamiento humano, la cultura, las estructuras de las relaciones sociales y es la traducción al castellano "Medical anthropology" que se utiliza desde 1963. Ya que los hipocritas explican que la medicina se utilizó hasta finales del siglo XIX. La antropología general ocupa un lugar relevante en las ciencias médicas básicas que corresponden comúnmente llamadas Pre-Clinicas. A medida que la medicina fue encerrando sus prácticas que realizaban en los hospitales, los laboratorios como fuente principal de conocimientos los médicos fueron dejando las prácticas que realizaban con la gente. Pero a la mitad del siglo XX la evolución del proyecto de enfermería nombro al proyecto "Nursing studies" y también durante una parte del siglo XX algunos médicos y antropólogos a través de "Folk medicine" transición los problemas a resolver de la salud y especial énfasis en sus conocimientos etnobotánicos. La antropología y la sociología médica aplicada. En partes de E.U.A y México iniciaron con los programas de salud comunitaria. En el primer caso se trataba de resolver problemas de implantación. Los reportes etnográficos demostraban los crisis interseculares daban efectos directos en criterios terapéuticos y atención a los enfermos. Las respuestas empíricas motivaron a antropólogos en salud comunitaria e internacionales y la evaluación de variables sociales y culturales en epidemiología, en patología psiquiátrica, ya que también los estudios sobre las resistencias culturales a la implantación existieron los curadores tradicionales curanderos y parteras empíricas.

126/081241

ANTROPOLOGIA MEDICA I

CONSIDERACIONES ANTROPOLÓGICAS EN EL PROCESO DE FORMACIÓN PROFESIONAL DEL MÉDICO GENERAL

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz

EYONNE

Todo inicia con la atención médica integral, preventiva sistemática y personalizada, un modelo de información de un médico cubano se ha caracterizado por tener un desempeño comunitario ya que tiene como prioridad los principios de la medicina familiar y además tienen una visión integral de los problemas de la salud a los que se enfrentan esencialmente de su desempeño profesional. También tiene como fundamentos científicos en cuanto a los actos que tienen en contacto profesional de todo, y eso se requiere de un enfoque para la medicina con la antropología que conlleva una interpretación social consciente lo cual ayuda a la sociedad, lo que hace que comprendamos mejor al ser humano social para que nos ayuden con la salud del paciente o de la familia que de sana tanto la cultura y el pensamiento y tanto como los médicos los valores, actitudes y prácticas, nos promueven a dar un mejor servicio para poder aliviar un dolor por eso es necesario abordar la antropología en la formación del médico. Un investigador como Berla darrin nos dicen que ven a la antropología médica como la formación profesional de disciplina académica y que tiene como capacidad aportar como dimensión cultural, profesional y son preparados para resolver los problemas que caracterizan a una sociedad a un grupo de personas con su cultura, sus costumbres, su lenguaje, su religión, sus creencias y que ellos los emplean en sus vidas como profesionales, la antropología requiere una importante significación en la formación médica es reconocido que constituye una ciencia como un todo que está centrada su atención en el hombre desde una perspectiva biológica, social y cultural sobre todo.

ANTROPOLOGIA MEDICA I

02/09/24
LA ANTROPOLOGIA MEDICA DE PEDRO LAÍN

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

IVONNE

ENTRALGO: HISTORIA Y TEORIA:

Lain nos dice que para el la antropología médica lo describe como un conocimiento científico y metafísico para el hombre en la vida para la enfermedad, el enfermo, lo sanable y hasta lo mortal, la ciencia humana y natural es la que vertebraba en la antropología y hace esta misma hace que se refleje en la filosofía de la realidad de las personas. El positivismo naturalista en la segunda mitad del siglo XIX estaba basado en la enfermedad humana desde presupuestos y métodos utilizados en un laboratorio y en el análisis de la cultura costera. Durante la revolución industrial, el estrés social de las personas intensificó hasta un grado insuperable, Lain debió tener toda esa tensión que le habían provocado de un sistema de creencias firmes, la presión sobre los pacientes se fue aumentando por la crisis de las ciencias, ahí nace la necesidad de volver la medicina a raíz para poder responder no solo a los desordenes fisiológicos del enfermo si no también a las exigencias personales de las personas. Su antropología médica, fruto de una crisis en la ciencia, que queda para siempre refiriéndose a ella, analiza los bases irreflexivas de su lógica. Albert Einstein: En 1905 su teoría fue una relativa especial pues el cuestiono las premisas más firmes de la física, ninguna lógica cambia si no lo haces tan de la mano, por que son similares por que llevan por necesidad a los principios de la teoría, consideraciones prácticas que justifican la hegemonía de una con respecto a otras. En la medicina este personaje recalca cuatro grandes tendencias de la época contemporánea que para el desde 1918 existe, ramos de los instrumentos médicos y la colaboración del cuidado médico encasi todo el mundo. Desde tal punto surge la posibilidad de reducir la esencia de enfermedad, la ciencia básica del ser humano es lo que entiende Schwarz por antropología, esta misma persona

REFERENCIA

- 1.- MARC. Grupo de recerca MARC-Medical Antropology centel.
Virgili, U.R.L. (S/F).

- 2.-Dra odalis Querts Méndez, Dra Coilda Orozco Hechavarría, Dr Jorge Montoya Rivera, Lic Maldilis Beltran Moret y Lic Marcellys y. Caballero Herrera (2013) Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del medico general. MEDISAN17 (10):7030, Santiago de Cuba, Cuba,10

- 3.- Orriger,N.R. (2008). La antropología medica de Pedro Laín Entralgo: historia y teoría. Ars Medica. Revista de Humanidades,16.